

/

Communiqué de presse 31/08/2020Contact : www.rotary-deuxbrisach.org

Rotary-Club des Deux Brisach

Rotariens français et allemands ensemble au service des plus faibles

Au Rotary Club franco-allemand des Deux Brisach Annick Wiest a succédé cet été à Davor Zavisic. La présidence de ce dernier devait être marquée par des actions en faveur de l'environnement et des personnes souffrant de handicaps majeurs. Elle a finalement été fortement marquée du sceau du covid 19. Les actions et leurs bénéficiaires ne sont cependant pas oubliées, puisque la nouvelle présidente et son comité les reprennent autant que possible en plus de leurs projets. La traditionnelle fête du cheval dimanche 27 septembre doit être la première action d'envergure depuis le déconfinement.

La nouvelle présidente, Annick Wiest, a fait la plus grande partie de sa carrière professionnelle à la préfecture de Colmar. Elle s'est beaucoup investie dans les questions concernant les risques naturels, technologiques, sanitaires et sociétaux ainsi que l'information sur l'ensemble de ces risques. A partir de 2011 elle a été en charge du développement du territoire et de la coopération transfrontalière. Elle représentait le Préfet dans les instances de coopération transfrontalière et connaît donc très bien les sensibilités de part et d'autre du Rhin. La passation a eu lieu à bonne distance, sans les habituelles embrassades, mais sans renoncer pour autant à la chaleureuse ambiance rotarienne.

Son prédécesseur Davor Zavisic, gynécologue ayant longtemps exercé à Fribourg, est originaire de Serbie et marié avec une Française. Il avait avec son comité construit un programme local et international, foisonnant d'actions originales. Pendant le confinement il a initié des rencontres virtuelles par internet pour les membres du club ainsi qu'avec les clubs amis en Serbie et en Suisse. « Nous ne pourrons pas reprendre tous les projets de l'année 2019-2020 lors de la nouvelle année rotarienne, mais les bonnes idées de Davor et son équipe doivent enrichir notre programme », souligne Annick Wiest avec enthousiasme. Il s'agit par exemple de donner l'occasion à de jeunes musiciens et étudiants au conservatoire de Fribourg de se produire en public après la période de confinement et d'incertitude pour les salles de spectacle.

La première action importante du programme 2020-2021 sera consacrée à la traditionnelle fête du cheval au profit du handicap, dimanche 27 septembre à l'Ecurie du Moulin de Widensolen, entre Colmar et Neuf-Brisach. De 10h30 à 17h des chevaux et des poneys seront à disposition des adultes et enfants en situation de handicap pour leur permettre d'avoir un contact avec l'animal à terre ou en selle. Des parcours de saut d'obstacles, carrousels, pas de deux, numéros humoristiques réalisés par les jeunes cavalières et cavaliers du club, des démonstrations de Luc Marchall, cavalier de spectacle professionnel et des promenades à

poney pour les enfants sont également prévus. Le barbecue sera reconduit pour favoriser la convivialité, tout en respectant scrupuleusement les gestes barrières. Les bénéfices de la journée sont destinés notamment aux associations œuvrant dans le domaine du cheval-handicap ainsi qu'à handi-chiens.

Les membres du RC des Deux Brisach se retrouvent tous les jeudis soir : les mois pairs au Kapuzinergarten, dans la ville haute de Breisach, et les mois impairs au Ranch/Caballin, sur l'île du Rhin à Vogelgrun. Informations : www.rotary-deuxbrisach.org



Annick WIEST et Davor ZAVISIC